



communiqué

N°:
No.: 124

Le 12 septembre 1985

LE SECRETAIRE D'ETAT AUX AFFAIRES EXTERIEURES
DIRIGERA LA DELEGATION CANADIENNE A LA
40IEME SESSION DE L'ASSEMBLEE GENERALE
DES NATIONS UNIES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la composition de la délégation canadienne à la 40ième session ordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies. M. Clark s'adressera à l'Assemblée mercredi, le 25 septembre. La liste des principaux membres de la délégation apparaît au verso.

-30-